

かしみもと⑥

令和4年10月3日

発行者: 校長 佐藤 和暁

今年度も半ばを過ぎました

9月中も学級閉鎖があったことや学級閉鎖には至らなかったまでも、多くの感染者が見られたことを踏まえると、コロナにはまだまだ油断出来ない状況が続いています。

10月です。今年度も半ばを過ぎました。今月は「福島市小学校体育大会陸上競技大会」「学校訪問」「土曜参観・オンライン授業」「就学时健康診断」等もあります。また、今後「学年発表会」を計画している学年もあります。コロナの状況等も踏まえながら、何とか計画通りに実施できるように対応していきたいと思っています。保護者の皆様には、感染予防対策等、引き続きよろしくお祈りいたします。

活躍しました

【福島地区理科作品展】

〈優秀賞〉 3年 二階堂那央, 4年 鈴木 航太
〈金賞〉 6年 保科 和花

【福島地区小・中学校音楽祭(第2部合奏)】

〈銀賞〉 笹谷小学校

【青少年読書感想文全国コンクール(福島地区)】

〈準特選〉 3年 松野 優翔, 本間 結愛, 安齊 咲良
4年 高野 陽向
5年 青野 心陽

【ふくしん「東北・夢の桜街道運動」児童絵画コンクール

〈テレビユー福島奨励賞〉 4年 本間 葉

※ 合奏部は、10月2日(日)に信陵地区文化祭で演奏を発表してきました。写真は本校HPに掲載しています。

陸上競技大会選手壮行会

本日、10月5日に開催される「福島市小学校体育大会陸上競技大会」に出場する選手壮行会を開催しました。全校生が一堂に会する訳にはいきませんでした。4年生以上が体育館に集まりました。

壮行会の様子は、HPにアップしますのでご覧ください。子ども達には次のような話をしました。

選手の皆さん。皆さんは笹谷小学校の代表です。希望したから選手になれたというわけではありません。皆さんのほかにも選手になりたいという希望をもっていた人はたくさんいたはずで、皆さんの中から選ばれたのです。なので、代表選手として大会に出場することに自信とともに、その自覚もしっかりもってください。

そこで、今日はここにいる4～6年生、特に選手の皆さんに私の思いを伝えます。それは、今回行われるのは「大会」であり、「競技会」であり、そこでは「学校対抗」も行われます。なのでそこに出場することに勿論意義はありますが、私はそれ以上のことを目指してほしいと思っています。出場する以上は少しでもよい記録、少しでもいい順位を目指すこと、そして自分のためは勿論、笹谷小学校のために全力で競技に臨むことが、代表選手としての使命です。選手の皆さんには先日、陸上競技場での練習会の際に同じような話をしましたが、今日ここに集まった全員の前でこのことを確認したいと思います。少しでもよい記録や順位、一人でも多くの入賞者が出ること、そして学校対抗での入賞に向け、皆さんの活躍を期待します。そして自分のために頑張ることだけでなく、学校やチームのために頑張るといった経験は、今回は選手の皆さんにとってですが、やがてはここにいる全員がこれから同じような経験を必ずすることになることを心に留めておいてください。

さて、5年生の皆さん。来年は皆さん一人ひとりに代表選手となるチャンスがあります。ぜひ、このユニフォームを着て、ここに並ぶことが出来るよう、今から気持ちの準備をしておいてください。

終わりに、選手の皆さんの健闘を祈ります。皆さんの活躍する姿とともにその結果もまた楽しみです。